

Was den Kindern im Hort Tigring am besten gefällt

E.:

Im Hort spiele ich gerne mit meiner Freundin im Garten!



J.:

Dass Uli, Samantha und meine Freunde da sind, gefällt mir am besten am Hort. Ich mag auch gerne das Essen!

J.:

Ich finde am besten, dass ich im Hort meine Freunde sehen kann.



M.:

Im Hort falte ich gerne Papierflieger, ich mag auch das Essen sehr gerne und dass alle so nett sind.

F.:

Im Hort sind Uli und Samantha so nett. Sie haben immer gute und neue Ideen!



N.:

Ich mag das Spiel Exploding Kittens im Hort sehr gerne. Außerdem finde ich toll, dass die Pädagoginnen so viel Spaß verstehen.



M.:

Ich mag am Hort das
Bauen mit den
Kappla, die Bücher
und die Kuscheltiere.

L.:

Am Hort sind am
besten die
Pädagoginnen und
der Turnsaal!



K.:

Gut finde ich, dass man in die Garderoben
gehen kann, weil man dort alleine mit
seinen Freunden Zeit verbringen kann.



J.:

Im Hort spiele ich
gerne Kappla. Ich
finde schön, dass
alle so nett sind.

F.:

Ich finde toll, dass
mein bester Freund
auch im Hort ist!



S.:

Ich finde den Hort toll, weil man dort jeden Tag so
viele verschiedene Dinge machen kann. Je nachdem
worauf man Lust hat!

B.:

Am besten gefallen
mir das Rausgehen
und der Turnsaal.



M.:

Das Essen, die
Spiele und der
Turnsaal sind die
Dinge, die mir am
meisten im Hort
gefallen.

J.:

Uli, Samantha, der Turnsaal, dass man Hausaufgaben
machen kann und spielen mit Freunden – das finde ich
im Hort richtig toll!